
               

日時：平成 29 年 1 月 12 日（木）13：00～15：00
場所：高幡不動客殿２階控室 出席 9 名 欠席 1 名

会議内容は 1 月 19 日例会にて幹事報告

日時：平成 29 年 1 月 19 日

17:00～17：30  

会場：立川グランドホテル   
出席：33 名中 25 名（出席率

75.8.％）欠席：8 名

配布資料：例会次第、会報

74 号、研修委員会

案内資料

明けましておめでとうござ

います。明日 20 日は大寒で、

予報は雨もしくは雪です。

そして米国のトランプ大統領

の就任式では、世界中が注目

していることと思います。あ

らゆる点で日本に悪影響が及

ばないことを祈るのみです。

我が国では、一般的に 65 歳

以上とされている高齢者の定義について、日本老年学会

と日本老年医学会は５日、75 歳以上とすべきだとする

提言を発表し、65～74 歳は、新たに「准高齢者」と位

置づけました。当日野クラブは平均年齢が 74 歳以下で

して、私も今年は６回目の酉の干支ですのでより一層当

クラブの充実が図れるよう皆様と取り組みたいと思っ

ておりますのでよろしくお願い致します。

この例会後は、例会委員会で新年会を企画しておりま

す。ご多用中いろいろお手配下さり感謝申し上げます。

なた、お客様として八王子ＰＣの岩島会長はじめ全日本

ＰＣ協議会の立川副会長ほか８名様、多摩ＰＣからは、

上田幹事、秋山親睦委員長２名がご出席されますので

一層の親睦を深め、大いに楽しみたいと思います。

新年会のアトラクションでは、例会で講話をいただきま

した村瀬さんにサクスフォンの演奏をお願いしており、

当ＰＣの土方幹事には手品をご披露いただきます。

また、ビンゴゲームの景品をお願いしましたところ、

「モランボン」の曺社長、「太洋軒」の泊谷社長、「星の

家」舟橋社長、「日野寿司」和田社長、横山社長、疋田

社長の方々には豪華景品の供出を快くご協力賜りまし

た。感謝申し上げます。

＊八王子 PC から｢第 21 回生涯学習サロンへのお誘い｣

が届きましたので回覧します。

＜計 7 名で 3,500 円＞（例会での発表順に掲載敬称略）

後藤一郎：明けましておめでとうございます。

     今年もどうぞよろしく！

後藤紀之：本年も宜しくお願い致します。

     私たち執行部も半期を過ぎました。残り半年

    宜しくお願い致します。

小島康義：新年明けましておめでとうございます。

今年も宜しくお願い致します。

泊谷時男：新年おめでとうございます。

本年も相変わりませぬようよろしくお願い致

します。

宮地公平：孫が三人になりました。

山本英次：久しぶりの例会です。半年間の体調不良から

立ち直り、やっと出席できました。これから

の半期は積極的に取り組むつもりです。プロ

バスファーストの精神に乗って…

小島 馨：八王子ＰＣ、多摩ＰＣの皆様ようこそおいで

    下さいました。ごゆっくりお楽しみください。
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○例会委員会 鷲尾 昭夫 委員長

本日は新年会があります。皆様のご協力により、

楽しい会にしたいと思います。

○情報委員会 大島 芳幸 委員長

会報 74 号を本日発行しました。

○会員委員会 田村 豊章委員長

会員増強のご協力をお願い致します。

○研修委員会 横山 好忠委員長

２月 24 日（金）に、上野の旧岩崎邸庭園、国立西洋

美術館などを見学予定です。別紙案内文参照

○地域奉仕委員会 久保 正男 委員長

○ゴルフ同好会 矢野 凱
かつ

弓
ゆみ

会長

1 月 27 日（金）

モランボンにて

ゴルフ同好会

「新年会」開催の

スナップ写真

《 奥 修兵会員 》

1月 18日に76歳になりました。若い頃に想定してた齢
よわい

75 歳を 1 年オーバーランしました。次の目標は、東京

オリンピックはともかくとして、「ハヤブサ 2 号」が地

球に帰って来る時ぐらいまでは元気に過ごしたいもの

です。

《 矢野 凱
かつ

弓
ゆみ

会員 》

「准高齢者」です。平成 18 年 1 月 16 日北区王子の生

まれです。日野在住 49 年となり、来年は金婚式を迎え

ます。高校は教育大の付属高校でした。当クラブの篠

原会員が校長をなされ、やはり当クラブの鷲尾会員が

先輩でした。この 33 名の会員の中で３名も同窓がいる

ことに不思議な縁を感じます。本年もどうぞよろしく

お願いいたします。

《 田口 賀夫会員 》

昭和 18 年 1 月 10 日生まれで 74 歳になりました。足腰

が弱くなって、朝起きる時も娘に手を引き上げてもらっ

てる有様ですが、春のゴルフのベストシーズンに向けて

グロス 90 前半でラウンドできるようトレーニングを始

めようと思っております。

《 宮地 公平会員 》

１月８日で 70 歳になりました。北海道から八王子に

越してきて５年が経ちまして、我家の荷物の多いこと

に閉口し、リサイクルショップで売却しましたが微々

たる金額で大損をした気持ちでした。

古希を迎えましたが、昔持っていたイメージとは

20 歳くらい若い気がします。この機会に今後の生き

方を模索してゆきたいと考えます。

《 舟橋 洋 会員 》

昭和 23 年 1 月 3 日生まれで 69 歳となりました。

住宅ローンが残っているため 70 歳までは元気でいよ

うと思ってましたが、商売のほうのローンもまだまだ

残っているので「高齢者」になっても働きます。

          

          村瀬さんのサックス演奏

   土方幹事のマジック

               賑やかな新年会

               風景

   

十八番
お は こ

の「武田節」 「ベースボール」で二次会

委 員 会 報 告

同 好 会 報 告

1 月 の 誕 生 月 ス ピ ー チ

新年会    司会：泊谷 時男会員
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